

FF STADT KÖFLACH MIT NEUWAHL

Am 12. Jänner, im Mannschaftsraum des Feuerwehrhauses am Käflacher Bachweg stattfand, konnte der Befehlshaber Wehrkameraden die Herren Vizebürgermeister Alf Kern und Gustav Scherz, der gleichzeitig auch Vorsitzender des Landesbrand-Direktor-Stellvertreters für den Bezirk Linz-Land war, sowie ABI Josef Porta – als Vorsteher Wahlkommission –, ELB-Dir. Karl Strablegg, BFI Josef Nöres neben den nahezu vollzähligen Wehrkameraden, deren Namen durch Verlesung der Belegschaft zu Punkt 2 dieser: Die Feststellung der Bevölkerungsfähigkeit. Diese war nach Überprüfung gegeben. Unter Punkt 3: Gedächtnis man in einer Gedenkminute der verstorbenen Stellvertreter OBI Wolfgang Kriehuber begrüßt. Unter Punkt 4: Verlesung der Berichte der einzelnen Feuerwehrgruppen gerufen wurden. Unter Punkt 5: Bericht des Kommandanten, HBI Josef Bohmann, der die gesetzliche Abschaltung wie etwa den Brand am Gaberl (LKW auf einem Unfall), den Brand bzw. über die erschwerter Tagesordnung abgesetzt. Unter Tagesordnungs-Punkt 6: Fortbildungen der Wehmänner, weiters über die „Einsätze“, oder Hilfestellungen bei diversen öffentlichen Veranstaltungen wie z. B. das Radrennen und andere. Was insgesamt laut Jahresstatistik, an die 43.060 freiwillig und kostenlos für den Schutz der Bevölkerung in unserem Bezirk und einige Male sogar darüber hinaus, in selbstlosem und oft unfallbedrohendem Einsatz waren. Sie werden sich nun fragen, verehrte Leser, wie es zu dieser vorgenannten Zahl an geleistete Dienstleistungen kommt? Darüber gab dann der Schriftführer des Wehr OFM Andreas Jöbstl Auskunft – nächstes Jahr Wehr Neubau „Neinbrand“, wovon 33 auf die Liste der „Brandeinsätze“ mit 609 Mann, 50 Einsätze der Kleinfeuerwehr „Käflach“ (mit 738 Mann). Dazu sei noch vermerkt, dass die 140-mal zu kleinen „Technischen Einheiten“ ausstrückte, egal ob ein Baum auf der Straße lag, oder es sich um eine Notlage handelte – auch dafür wurden 24 Stunden benötigt (mit 609 Mann). Nicht unerwähnt zu lassen: Alarmierungen durch „Florian Voitsberg“ zu einer „Einsatz“ mit eingeklemmter Person, dabei konnten fünf Zivilisten aus einer Notlage befreit werden (nur 114 Mann). Noch in guter Erinnerung ist die Schneekatastrophe in Mariatzell im Februar des Berichtsjahrs 2006, wo es darum ging, die Schneemassen von den Dächern der unterschiedlichsten Objekte zu schaufeln, im Einsatz der Käflacher Feuerwehrmänner 3 Tage lang mit einem Drehleiter und einem Löschfahrzeug (insgesamt mit 114 Mann). Wenn man die im aktiven Einsatz Stehenden betrachtet, so kommt man auf die stolze Zahl von nahezu 26000, wobei viele von ihnen wiederholt dabei waren und wieder ihr Bestes zum Wohle des Nächsten gaben.

Die Berichte der einzelnen Funktionäre wie etlicher Feuerwehrwart LM Johann Siegl, Fahrzeugwart HBM Oskar Almschütz, BM Hans-Peter Tschepe, Jungen Feuerwehr Christian Ellersdorfer und Funkwart HFM Thomas Scherz. Sie alle berichteten über ihr Aufgabengebiet und konnten nur Erfreuliches sagen und geben damit einen positiven Einblick über die Tätigkeit im Berichtsjahr 2006. Der Zustand der Fahrzeuge und nicht zuletzt über die Altersstruktur der Jugend, was alles in allem einen erfreulichen Zustand im abgelaufenen Jahr 2006 erteilen ließ, gab es doch eine gewisse Anzahl der Einsätze keinen Unfall oder sonstige schwere Beschädigungen, oder gar Fahrzeug- oder Gerätschaften.

ausfälle. Es folgte der Bericht des **Kassiers OBI Wolfgang Kriehuber**, der über Ein- und Ausgaben seines Wirkungsreiches referierte und dem zu entnehmen war, dass die **Einnahmen aus Gebühren der an die Feuerwehr angeschlossenen Brandmeldeanlagen** stammten, eine erfreuliche Einnahmequelle zur finanziellen Aufrechterhaltung unserer Feuerwehr kam aus der Werbeaktion von "Unterstützenden Mitgliedern". Weiters durch Bergungen und Abtransporte von Fahrzeugen, durch Drehleitereinsätze, Auspumparbeiten, Straßenreinigungen, Trinkwassertransporte, Ölaustrittsbekämpfungen, Einnahmen durch Beihilfen, Versicherungsentschädigungen, Verleihungen von Geräten und Zelten, Ablösch- und Arbeitseinsätze, sowie Absperrungs- und Sicherheitsdienste bei diversen Veranstaltungen. Sowie durch großzügige Spendenbeiträge von der Bioenergie GmbH



Der Kommandant-
Stellvertreter:
Wolfgang Kriehuber
Oberbrandinspektor



ur Kommandant-
ellvertreter:
Wolfgang Kriehuber,
Oberbrandinspektor
Foto: Michael KOPEN

Der Kommandant:
Josef Nöres,
Hauptbrandinspektor
FOTO agathon KOREN

26 : January 2007